

Schubertiade

Weltmarke aus Vorarlberg

Wäre dies eine Wirtschaftsseite, dann wäre die Rede davon, dass die Schubertiade Schwarzenberg und Hohenems eine absolute „Weltmarke“ unter den zahllosen Musik-Festivals ist, ein „Kompetenzzentrum“ für die Musik Franz Schuberts sowie für Liedgesang und Kammermusik, und dass diese „Weltmarke“ zur Freude des heimischen Tourismus nicht exportiert werden kann: Wer sie erwerben will, muss nach Vorarlberg kommen. *Von Gerd Nachbauer*

Jährlich pilgern tausende Musikfreunde aus aller Welt in den Bregenzerwald. Sie kommen aus ganz Europa, aus Amerika, Afrika, Australien, Neuseeland und dem Nahen und Fernen Osten. Sie wollen alle ein Gesamtkunstwerk aus Landschaft, Ortsbild, Saal und Musik erleben. Zudem wird die Fülle der in Schwarzenberg mitwirkenden prominenten Musiker nicht einmal in Weltstädten wie London, Paris oder New York innerhalb so kurzer Zeit geboten.

Netzwerk Radio

Die größte Zahl der Schubertiade-„Gäste“ repräsentieren aber die Hörer der von zahlreichen ausländischen Rundfunkstationen übernommenen Aufnahmen des ORF.

Zurück zu den Ursprüngen

Seit 2005 veranstaltet die Schubertiade zusätzlich auch an ihrem Ursprungsort Hohenems wieder Konzerte. Der Markus-Sittikus-Saal wurde von zahlreichen welterfahrenen Künstlern mittlerweile als „Traumadresse“ für Liedgesang und Kammermusik bezeichnet.



Der renovierte Markus-Sittikus-Saal in Hohenems.



Schubertiade: Anziehungspunkt für tausende Musikliebhaber aus aller Welt.



Der Angelika-Kauffmann-Saal erinnert an die bedeutende aus Schwarzenberg stammende Malerin.

Schubertiade GmbH

Villa Rosenthal Schweizer Straße 1

Postfach 100, 6845 Hohenems

- T +43(5576)72091
- F +43(5576)75450
- E info@schubertiade.at
- I www.schubertiade.at